## LES BLEUS DE LA SAULX

A l'occasion de son centenaire. l'Association « Les Bleus de la Saulx ». Batterie Fanfare d'Haironville, organise les 30 et 31 mai 1992, le Festival International de Batterie Fanfare dont l'invité d'honneur sera la Garde Républicaine.

## 1er FESTIVAL DE BATTERIE FANFARE À HAIRONVILLE

Les 30 et 31 mai prochains, le château de la Varenne à Haironville deviendra un lieu de fête. Il servira de cadre à la célébration du centenaire de l'Association « Les Bleus de la Saulx ». Pour fêter dignement cet événement, un véritable festival de batterie fanfare sera mis en place, il accueillera plusieurs orchestres venus de différents pays d'Europe. Couronnée par la prestation exceptionnelle de la Batterie Fanfare de la Garde Républicaine, cette manifestation rassemblera pendant 2 jours plus de 200 musiciens français, hollandais, suisses, allemands, belges. De nombreux stands seront installés pour permettre au public de se divertir tout en découvrant la musique de fanfare. Ce sera aussi l'occasion de mieux connaître le patrimoine du village d'Haironville avec ses châteaux, ses monuments historiques...





Les Bleus de la Saulx.

Liste des sociétés qui se produiront les 30 et 31 mai :

- Maching Band Prins Willem Oranje (Hollande)
- La Fanfare de Salquenen (Suisse)
- La Royale Saint-Jean de Hervé (Belgique)
- Le Blasmusikuerein de Griesheim (Allemagne)
- La Batterie Fanfare de Neuves-Maisons (54)
- Le Bagdad du Moulin Vert de Benhars (Groupe de cornemuse du Finistère).
  - La Batterie Fanfare de la Garde Républicaine de Paris.

L'Association « Les Bleus de la Saulx » a été créée en 1892 par le maître de forge Henri GODINOT. Elle connaît une certaine célébrité jusqu'à la Première Guerre Mondiale. Elle est actuellement présidée par Gaston SAUCIER, et dirigée par Jacky ROUMELOT.

Elle rassemble 40 musiciens âgés de 6 à 50 ans. Ouverte à tous, même aux non-initiés, elle regroupe tambours, clairons, trompettes d'harmonie, trombones, grosse caisse...

à fait hors du commun, ce festival a recu l'appui du Conseil Général par l'octroi meusien. L'organisation de ce projet a été prise en main par une soixantaine de bénévoles et volonpour le bon déroulement de cette manifestation. C'est ainsi que les musiciens seront pratiquement

tous logés à Haironville chez l'habitant.

Animer tout un village pendant deux jours, lui donner un rayonnement départemental, voire régional, apporter un dynamisme culturel en milieu rural, tels sont les objectifs que se sont fixés les organisateurs. Le public ne peut rater ce rendez-vous préparé depuis près d'un an. D'autant que le concert de la Garde Républicaine sera à n'en pas douter, à inscrire dans les annales.